

Schule im Alsterland gewinnt Tüftelei Wettbewerb 2023

Nachdem sich im Regionalwettbewerb des Tüftelei Wettbewerbes drei Teams aus der Schule im Alsterland für das Finale am 06.06.2023 in Rendsburg qualifizieren konnten, überzeugten die SchülerInnen auch hier wieder durch ihre kreativen Fahrzeugideen, ihr technisches Wissen und ihre souveränen und wissenswerten Präsentationen.

Platz 3 belegte Ove Finnern aus der 9c. Er baute ein Fahrzeug mit einem Hebelarm und stellte seinen Bauprozess durch eine grandiose Präsentation vor. **Platz 1** belegten Moritz Reuter und Jack Huntemann aus der 5b, die gemeinsam mit ihren Eltern eine kreative Lösung gefunden haben, das Fahrzeug mittels einer Feder und einem besonderen Auslösemechanismus fahren zu lassen.

Wir gratulieren beiden Teams zu dieser sehr erfolgreichen Teilnahme und hoffen, dass die Schule im Alsterland im nächsten Jahr wieder mit zahlreichen Tüfteleien an den Start geht.

